

Pressemitteilung

Gesundheitsnetzwerk Leben:

Patienten der Region 10 können Leistungen der Deutschen Rentenversicherung elektronisch beantragen und dadurch Bearbeitungszeiten verkürzen



Foto: GOIN

1. Reihe v. l. Armin Maucher (DRV Bayern Süd), Ralph Meier (PASSAUER WOLF RehaZentren Hotelkliniken), Dr. Bruno Mücke (AUDI AG), Markus Bieber (DRV Baden-Württemberg), Helga Friehe (Gesundheitsnetzwerk Leben Audi BKK), Alexander Meierl (PASSAUER WOLF Ingolstadt), Dr. Michael Grubwinkler (PASSAUER WOLF Ingolstadt), Axel Maier (Klinikum Ingolstadt), Dr. Regina Guba-Albert (MVZ – Klinikum Ingolstadt)
2. Reihe v. l. Michael Vogel (DRV Rheinland-Pfalz), David Müller (Bayerische TelemedAllianz), Reiner Kerschenlohr (Audi BKK), Peter Makolla (Protected dialog experts Deutschland GmbH), Magdalena Lang (Berufliche Fortbildungszentren der Bayerischen Wirtschaft (bfz) gemeinnützige GmbH, Georg Stemberger (DRV Bayern Süd)

Das Gesundheitsnetzwerk Leben möchte Anträge bei der Deutschen Rentenversicherung (DRV) beschleunigen, damit Patienten schneller ihre Leistungen erhalten. Darauf verständigten sich die Partner des Netzwerkes und der DRV nun bei einem gemeinsamen Treffen in Ingolstadt.

Ziel ist es, alle notwendigen Antragsunterlagen künftig digital und ohne Zeitverlust an die DRV zu übermitteln. Die Region 10 würde damit laut Gerhard Witthöft, Geschäftsführer der Deutschen Rentenversicherung Bayern Süd, zur wegweisenden Pilotregion. "Mit einer intelligenten Software-Lösung, kann Mehrarbeit verhindert, Wartezeiten vermieden und die Patienten schneller versorgt werden", so Witthöft.

Prof. Dr. Siegfried Jedamzik, Vorsitzender von GOIN und der Bayerischen TelemedAllianz, fügt hinzu: "Hier kann ich mich nur anschließen. Durch eine digitale Antragstellung wird das Antragsverfahren beschleunigt. Unsere Patienten erhalten zeitnah medizinisch notwendige Maßnahmen und werden schneller wieder leistungsfähig. Mit dem Austausch haben wir für die Region 10 nun den Grundstein gelegt und starten in Kürze mit den nächsten Schritten".

Das Gesundheitsnetzwerk Leben ist, unter der Federführung der Audi BKK, ein Zusammenschluss zahlreicher Partner aus der Region Ingolstadt. Gemeinsames Ziel des Netzwerkes ist es, für ein gesundes Berufsleben zu sorgen, Bürokratie abzubauen und für berufstätige Patienten eine lückenlose Versorgungskette zu etablieren.